

Kapolsek Minasatene Amankan Kampanye Tatap Muka Paslon MYL-ARA di Kecamatan Minasatene

HermanDjide - PANGKEP.MATAPUBLIK.CO.ID

Nov 2, 2024 - 15:00



Kapolsek Minasatene Iptu Hasri Laco

PANGKEP - Kapolsek Minasatene Kabupaten Pangkep, Iptu Hasri Laco, bersama anggotanya melakukan pengamanan dalam kampanye tatap muka yang digelar oleh pasangan calon Bupati Pangkep nomor urut satu, DR H

Muhammad Yusran Lalogau, SP, MSi, dan Drs H Abdul Rahman Assagaf, M.Kom, yang dikenal dengan sebutan MYL-ARA.Sabtu (2/11/2024)

Kegiatan ini berlangsung di jalan poros Bonto Langkasa, Kecamatan Minasatene, dan menarik perhatian banyak warga yang antusias ingin bertemu langsung dengan para calon pemimpin mereka.

Pengamanan yang ketat dilakukan oleh jajaran Polsek Minasatene guna memastikan acara berlangsung dengan aman dan tertib. Iptu Hasri Laco menyebutkan bahwa kepolisian bertugas menjaga situasi agar tetap kondusif serta menghindari potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi selama kampanye. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman bagi warga yang hadir, serta memastikan kegiatan berjalan lancar tanpa adanya insiden yang tak diinginkan," ujar Iptu Hasri Laco.

Kampanye tatap muka ini menjadi ajang bagi pasangan MYL-ARA untuk lebih dekat dengan masyarakat serta menyampaikan visi dan misi mereka dalam memajukan Kabupaten Pangkep. Dalam pidatonya, DR H Muhammad Yusran Lalogau menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat dalam pembangunan yang berkelanjutan. Sementara itu, Drs H Abdul Rahman Assagaf menyampaikan sejumlah program prioritas yang akan mereka jalankan jika terpilih, termasuk di bidang pendidikan dan kesehatan.

Kehadiran warga dalam jumlah besar menunjukkan dukungan yang signifikan terhadap pasangan calon ini. Sejumlah warga menyampaikan harapannya terhadap perubahan positif yang bisa dibawa MYL-ARA, terutama dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat dan infrastruktur daerah. Salah satu warga, Andi Rahmat, menyebutkan bahwa ia terkesan dengan program yang ditawarkan, khususnya dalam pemberdayaan ekonomi lokal.

Secara keseluruhan, acara kampanye ini berlangsung dengan lancar berkat pengamanan yang dilakukan oleh aparat setempat. Warga yang hadir pun merasa nyaman dan aman selama kegiatan berlangsung. Dengan terus meningkatnya intensitas kampanye menjelang hari pemilihan, pihak kepolisian Minasatene memastikan akan tetap menjaga keamanan agar seluruh proses kampanye di Pangkep dapat berjalan tertib dan aman. (Herman Djide)